

まちの話題を写真で紹介

市ホームページではさらに詳しく掲載しています♪



4/13 楽しく学んで、交通事故をなくそう！

交通安全「市民の集い」がアリオ八尾で開催されました。久宝寺中学校吹奏楽部による演奏を交えた交通安全啓発や自転車シミュレータ体験、白バイの乗車体験などで、多くの子どもたちが楽しく学んでいました。



4/24 風光る空泳ぐこいのぼり

市内東部を流れる恩智川で約70匹の色とりどりのこいのぼりが、春の日差しを受けて輝くような風の中を気持ちよさそうに泳いでいました。子どもたちは「こんなに大きくていっぱいこいのぼり初めて！」と大興奮でした。



4/28 華やかなお練り供養で再現、地獄極楽絵巻



家内安全、町内繁盛を願う伝統行事「大般若会」が常光寺で行われました。あの世とこの世を結ぶ道に見立てた長い回廊を赤青鬼、閻魔大王、七如来、地蔵菩薩に続いて、晴れ着で着飾った稚児などが練り歩き、地獄極楽絵巻を再現しました。回廊の上から蓮華をかたどった散華や厄除けの餅がまかれ、集まった参拝客らは大いに盛り上がっていました。

さまざまなメディアで
情報発信中！



カタログポケットで
「やお市政だより」が
いつでもどこでも読める！



八尾市公式
LINE
アカウント



八尾市公式
X



八尾市公式
Facebook



八尾市公式
YouTube
チャンネル



生活応援アプリ
「やおっぷ」



市民モデルの声

※今月号から紙面に市民モデルが登場しています。

緊張したけど楽しかったです♪

普段体験できないことができてうれしかったです♪